

Berichte der Sektionen

25.5.2025 Sektionswanderung mit den Dackelfreunden aus der Ostschweiz

Bei herrlichem Regenwetter haben wir eine wunderbare Wanderung in Weingarten entlang vom stillen Bach herum um den Rößler Weiher und zurück gemacht. Warum herrlich, bei Sonnenschein ist bei der Route richtig was los. Aber so waren wir mit unseren Hunden fast alleine unterwegs. Der stille Bach wurde vor über 1000 Jahren von den Mönchen des Klosters zur Wasserversorgung angelegt. Und beim Rößler Weiher handelt es sich um einen Stausee. Der bei Hochwasser vor Überflutungen schützte, und gleichzeitig bei Trockenheit die Wasserversorgung von Weingarten sicherte. Eine wahre Meisterleistung der Mönche. Und wahrscheinlich das älteste nicht-römische Kanalsystem nördlich der Alpen. Es waren aus der Schweiz und Lichtenstein genauso fast mehr Teilnehmer wie von der Sektion Oberschwaben. Danke an Doris Vetsch, welche die Schweizer Freunde eingeladen hat und die Anmeldungen organisiert hat. Ganz besonderen Dank an Birgit Hummel, denn sie hat die Wanderung organisiert. Auch hat sie eine Gaststätte für uns gefunden. Was seit Corona nicht mehr so einfach ist.

Bilder Simone Kienle, Bericht Siegfried Herter



